

Futurebike Wochenende Interlaken 2011

Es gibt viele Gründe, nach Interlaken zu fahren. Im September diesen Jahres ist das Future Bike Wochenende sicher der beste. Jedenfalls für Fans der Fortbewegung aus eigener Kraft auf Rädern. Nette Liege- und Faltradfahrer, spannende Rennen und vielleicht sogar die eine oder andere Neuheit machen auch eine lange Anreise lohnend.

Programm Samstag, 17. September 2011

- 12:00 – 13:30 Ausgabe der Startnummern und Kasse bei der Baracke
- 15:00 Parallelschlalom
- 18:00 Rangverkündigung
- 19:00 Nachtessen
- anschließend Übernachtung

Programm Sonntag, 18. September 2011

- 09:00 Start 3-Stunden- und 1-Stunden-Rennen
- 12:00 Ende 3 Stunden-Rennen
- 15:00 Rangverkündigung

Allgemeines zur Veranstaltung

Die Veranstaltung wird vom Verein Future Bike auf dem Flugplatz Interlaken organisiert und steht grundsätzlich allen Personen offen, die sich für Liegeräder interessieren. Es ist weder Voraussetzung, ein eigenes Liegerad zu besitzen, noch Mitglied des Vereins Future Bike zu sein. Wer Rennen fahren, am Nachtessen teilnehmen oder auf dem Flugplatz übernachten möchte, muss sich zwingend anmelden. Vor und während den Rennen sind die Anweisungen des Rennleiters strikte zu befolgen. Mit ihrer Anmeldung akzeptieren die RennteilnehmerInnen das Rennreglement des Vereins Future Bike für die SFBRS 2007 (www.futurebike.ch/images/2_reglement_sfbrs2007.pdf) als verbindlich (soweit in dieser Ausschreibung nichts anderes vermerkt).

Anmeldung

- Jede an einem Rennen teilnehmende Person muss sich anmelden. Die Teilnahmegebühr beträgt CHF 30.-. Auch für Kinder ist eine Anmeldung auszufüllen; ihre Teilnahme ist jedoch gratis.
- Alle, die alleine oder mit Begleitung (Familie, Freunde) am gemeinsamen Nachtessen teilnehmen möchten, müssen sich anmelden. Der Preis für das Nachtessen wird bei der Anmeldung bekannt gegeben.
- Alle, die für sich und/oder ihre Begleitpersonen in der Baracke einen Schlafplatz reservieren möchten, müssen sich anmelden. Der Preis für die Übernachtung beträgt

CHF 5.-. Dieser Betrag gilt auch für jeden, der die Toiletten und Duschen benutzt.
- Die Anmeldegebühren werden auf dem Rennplatz eingezogen.

Probefahren

Der große Umschwung bietet sich an, gefahrlos und mit viel Auslauf andere Liegeräder auszuprobieren. Frag einfach, ob du auf deinem Traum-HPV einmal einige Runden drehen kannst.

Nachtessen und Unterhaltung

Für die Teilnahme am Nachtessen ist eine Anmeldung sowohl der eigenen als auch eventueller Begleitpersonen erforderlich. Der Unkostenbeitrag wird pro Person erhoben.

Bitte bringt unbedingt euer eigenes Geschirr und Besteck mit.

Bei Kaffee und Kuchen können danach Bilder gezeigt und kommentiert werden.

Computer und Beamer stehen zur Verfügung. Wenn ihr selber Bilder zeigen möchtet: USB-Stick genügt.

Übernachtung

Der Veranstalter kann max. 60 Personen eine Übernachtungsmöglichkeit in der Personalbaracke anbieten. Pro Person wird ein Unkostenbeitrag erhoben. Eine Anmeldung mit dem Formular auf der Future Bike Webseite ist erforderlich. Matratzen, Decken und Kopfkissen sind vorhanden. Ein eigener Schlafsack ist empfehlenswert. Es ist auch möglich, im eigenen Auto oder Camper neben der Baracke zu übernachten. Bitte beachtet, dass in den Toilettenanlagen keine Camper-Toiletten (Chemie-WC etc.) geleert werden dürfen. Die Toiletten sind nicht dafür eingerichtet. Wir müssen diese reinigen, was ekelhaft ist, wenn Camper-Toiletten dorthinein geleert werden.

Morgenessen

Esswaren, Geschirr und Besteck für das Morgenessen muss von den Teilnehmenden selbst mitgebracht werden. Heißes Wasser für Kaffee und Tee wird zur Verfügung gestellt.

3-Stunden- und 1-Stundenrennen

Zuerst erfolgt der Start des Dreistundenrennens. Nach zwei Stunden werden die Teilnehmenden des Einstundenrennens gestartet. Die zu befahrende Rundstrecke ist eben und hat eine Länge von ca. 3000 Metern. Die beiden Rennen und die 3 Kategorien Frauen, Männer, Kinder (bis 16 Jahre) werden separat gewertet, wobei nicht nach Fahrzeugkategorien unterschieden wird. Vollverschalte sind ausdrücklich erwünscht.

Sonstiges: Am Sonntag werden die Brompton-Fahrer nach dem Ende der Future Bike Rennen die erste Schweizer Brompton Meisterschaften abhalten. Das wird sicher interessant zum Zuschauen.

Christian Precht, CH-Zürich

Bild 1: Situationsplan, markiert die Strecke für Dreistunden- und Einstundenrennen

Bild 2: Situationsplan Flugplatz Interlaken